



Comunicado de solidaridad y apoyo de la UIS a los pensionados y jubilados

En un contexto donde los desplazamientos masivos de población, en los países capitalistas, no dejan de crecer en todo el mundo, son a menudo los países de bajos y medianos ingresos los que cargan con la mayor parte de la responsabilidad por los refugiados, que buscan llegar a la otra orilla del Mediterráneo.

Estos migrantes y refugiados huyen del hambre, la falta de trabajo, la guerra, los golpes de estado o el terrorismo. Esta situación puede ser considerada como un crimen económico contra la Humanidad, porque los responsables (los países imperialistas) no satisfechos con el saqueo de las riquezas de estos países, llegan a crear guerras o terror para crear inestabilidad en estos países.

Queremos responsabilizar a los países imperialistas coloniales, a las multinacionales y a las grandes potencias presentes de ser responsables de los genocidios en África, Siria, Irak, Libia, Afganistán, América, y en todos los países de origen de estos migrantes y refugiados. Estas familias que salen de su país no lo hacen voluntariamente sino porque han sido forzados por la falta de trabajo, la guerra, la inseguridad, el terrorismo.

Esos son los artífices de estos males hoy, que no son otros que las grandes potencias imperialistas o las multinacionales y explotadoras de las riquezas de los países, que aún maltratan a estos refugiados y migrantes, que han venido a estos países en busca de una vida mejor que ya no existe en ellos. Hoy, algunas potencias se niegan a acoger a estos refugiados y migrantes en sus hogares, pero siguen saqueando sus riquezas.

La UIS de Pensionados y Jubilados, a través del presente comunicado:

- expresa su profunda solidaridad con todos aquellos que se han visto obligados a huir de su país;
- pide la legalización lo antes posible de todos los refugiados y migrantes presentes en los países de acogida.

- denuncia a todas las multinacionales que, en lugar de crear puestos de trabajo, empujan, con su presencia militar (especialmente los países de la OTAN), a los habitantes en gran número a salir de su país para tener rienda suelta y saquear las riquezas de estos países.
- Llamados a dejar de desestabilizar países mediante el derrocamiento de gobiernos, la creación de guerras, la inseguridad y el terrorismo cuyo propósito es conocido.
- reafirmó la obligación de los países de acogida de respetar plenamente los derechos humanos de los refugiados y migrantes;
- condena toda explotación de refugiados y migrantes (prostitución, trabajo, mendicidad de niños y adultos, etc.)
- Pide que la protección de los refugiados y de los países que los acogen sean responsabilidades internacionales compartidas que deben cumplirse de manera más equitativa y predecible;
- pide el derecho a la educación de los hijos de refugiados y migrantes.
- pide un acceso más fácil a la vivienda para refugiados y migrantes.
- pide un fuerte apoyo a los países afectados por grandes movimientos de refugiados y migrantes;
- trabajar hacia la adopción de un tratado global sobre refugiados y un pacto global para una migración segura, ordenada y regular, que permita la recepción de estos refugiados y migrantes.

P/ la UIS para Pensionados y Jubilados

el secretario general

QUIM BOIX